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La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado

que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Seguridad, informe:

· Qué cantidad de piquetes se realizaron en la Provincia desde e11° de

enero hasta el dia 30 de abril del corriente ano, teniendo en cuenta el

aumento considerable registrado en el mes de abril respecto de los

meses anteriores;

. Quiénes fueron los protagonistas y cuáles fueron los motivos que los

llevaron a reclamar por esa vía.

· Si se podrían haber evitado dando respuesta a las demandas o

habiendo escuchado y/o atendido a los peticionantes.

· Qué medidasse implementarono se planeanimplementarpara evitar

futuros piquetes.
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FUNDAMENTOS

Senor Presidente:

Motiva el presente proyecto el informe publicado por distintos medios,

entre ellos el Diario Uno de Santa Fe del día 10/0512012 en su página 7, donde

establece que en el mes de abril se produjeron 435 cortes de vías pÚblicas en

todo el país, siendo 'Santa Fe la segunda Provincia con mas piquetes a nivel

nacional, con una cifra de 31". Dicha cifra se vio incrementada con respecto al
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mes de marzo, aumento "de similarmagnitudque el registrado entre ese último
m y f..br..ro..

Quizás lo más preocupante del tema radica en que los protagonistas de

aquellos son en su gran mayoría vecinos que no pertenecen a ningún tipo de

agrupación y que, al no obtener respuestas concretas por parte del gobierno a

sus problemas, acuden como via de recfamo al piquete.

Es importante destacar que la intención radica en buscar caminos de

diálogo y de consenso, donde el corte no tenga que ser la instancia obligada

para ser escuchados.

Por lo expuesto, solicitamos a nuestros pares la aprobación de este

Proyecto de Comunicación.
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